

住宅地における熊出没への対応について

1 目撃情報

- ・ 4月21日（土）富士見町時沢
- ・ 4月22日（日）富士見町石井
- ・ 4月27日（金）日輪寺町の上武国道北側
- ・ 4月29日（日）、4月30日（月）富士見町原之郷
- ・ 5月2日（水）富士見町の白川小学校付近

※ 5月3日（木）以降目撃情報なし

2 これまでの対応

- ・ 市関係課による市内連絡体制の整備
- ・ まちの安全ひろメール、オレンジメール（市立小中学校保護者への連絡網）、防災行政無線、まちの安全ツイッター、フェイスブックによる市民への注意喚起
- ・ 児童、生徒の登下校にあわせ、自治会・消防団・消防署員の協力による警戒パトロールの実施
- ・ 前橋警察署、富士見猟友会、赤城森林事務所の連携による警戒パトロールを実施したが、熊発見には至らなかった。また、目撃地付近に熊捕獲檻を設置したが、熊捕獲には至らなかった。

3 今後の対応

今後も目撃情報があった場合は、市民の安全確保のための情報提供をするとともに、警察、猟友会と連携して、熊の捕獲に向けた警戒パトロールを実施する予定

担 当 環境政策課 赤城森林事務所
電 話 内線：77-160
直通：027-285-4116